

やまだ

ふるさとだより

第18号

令和4年7月5日

発行 山田地区ふるさとづくり
推進協議会(山田公民館内)

住所 富山市山田湯 880

電話 457-2055・FAX 457-2207



鎌倉八幡宮の大桜

【山田公民館長挨拶】

令和4年4月の定期人事異動にて山田公民館長に就任いたしました竹内宗健と申します。日頃から公民館の運営及び活動に対しまして多大なるご理解とご協力を賜り、厚く感謝申し上げます。私は昨年度から山田中核型地区センター所長として配属され、今年度は同センター所長との併任ということになりました。そのため普段は公民館におりませんが、前任の中澤館長の席には新たに萩原館長代理が配属され、現場の人員としては増減なしということになりますので、これまでと同様、地域の文化振興や交流促進に努めて参りたいと考えております。また、平成22年度からの6年間は、山田総合行政センターに配属されており、その頃には、「やまだふるさとだより」の前身である「やまだだより」の編集も担当しておりました。名前や発行者は変わっても、地域の皆様への情報発信が引き継がれてきたことをうれしく思っています。今後も、読んでくださった地元の方々が故郷への愛着を深めていただけるような、そしてネットを通じて読んでくださった多くの方々が訪れてみたいと思っただけのような、そんな紙面づくりを心掛けていきますので、よろしくお願いたします。

山田公民館長 竹内 宗健

公民館ふるさと講座実施報告

「そば打ち体験教室」

1月22日(土)山田公民館にて「そば打ち体験教室」を実施しました。参加者は11名。講師の若林さんの説明を聞き、そば粉に水を数回入れ、ダマの大きさが平均になるように混ぜ、よくこねた後、のし棒で四角形に延ばしていましたが、水分が少なかったためひび割れして苦戦。講師の先生にお手伝いしていただきながら仕上げていました。今回は、コロナ感染拡大予防のため試食会は行わず、各自自宅へ持ち帰りとなりました。



子どもかがやき教室実施報告

「ピンポン教室」

2月14日(月)に山田児童館にてピンポン教室がありました。準備体操の後ラケットの正しい持ち方、体全体を動かしながら素振りの練習、卓球マシンで球を打ち返す練習をしましたが、ラケットになかなか球が当たらない。先生が球をよく見るようにとアドバイスしてもらったらよく当たるようになり、とても楽しい教室でした。



令和4年度山田地区ふるさとづくり推進協議会委員名簿

役職名	氏名	所属団体
会長	吉田良雄	山田地域都市農村交流協議会
副会長	浅名正憲	山田地域自治振興会
理事	井上藤羈	山田老人クラブ連合会
理事	杉本裕文	山田体育協会
理事	長谷川正信	富山西交通安全協会山田支部
理事	松島茂宜	山田地域社会福祉協議会
理事	石崎貞嗣	富山市男女共同参画推進地域リーダー連絡協議会
理事	山影里美	富山市保健推進員連絡協議会
理事	竹森文哉	山田小学校PTA
理事	松島唯佳	山田中学校PTA
理事	友山寛子	山田保育所保護者会
理事	藤丸正義	やまだフォト
理事	森 正栄	山田健康マージャンサークル
理事	小林恵子	やまだお元気クラブ
理事	丸山信子	山田クッキングサークル
監事	今井節子	山田赤十字奉仕団
監事	浅名 稔	やまだスポーツクラブ

公民館ふるさと講座 募集案内

山田公民館 (Tel.457-2055) へ電話でお申込下さい。

「～ スワッグ作り教室 ～」

～参加者募集中～

日時 7月12日(火) 13:30～15:00

場所 山田公民館 2階 第3研修室

講師 川上 香織さん

参加費 1,000円

定員 10名

締切 7月8日(金)



公民館ふるさと講座

「清流山田川に鮎の稚魚放流」

5月20日(金)山田公民館前の山田川で、鮎の稚魚1500匹の放流が行われました。

当日は富山漁業協同組合、山田地域自治振興会、湯地区自治会、山田川を愛する会、山田駐在所、地域住民、山田保育所、山田小学校の約40名が参加。児童、生徒さんが稚魚の入ったバケツを持ち「大きくなってね」とすべり台から流しました。勢いよく飛び跳ね、川の中を元気よく泳ぐ姿に、一同から歓声が上がっていました。



【山田駐在所に新しい駐在さん】



富山南署から異動された中田巡查部長が山田駐在所に着任されました。中田さんは「異動したばかりなのでいろいろ教えていただきながら地域の方々が安心して住めるよう努めたい。また顔を見かけたら気軽に声をかけて下さい。」と笑顔で答えて下さいました。

現在、逮捕術の全国大会に向けて励んでおられます。出身は富山市五福で26才、妻と2人の娘(2才、2ヶ月)の4人家族です。

地域の皆さんよろしくお願ひします。

☆山田公民館に館長代理の萩原さん紹介☆

4月の異動により、山田公民館で勤務させていただくことになりました萩原と申します。

私は、平成22年度から3年間、当時の山田総合行政センターで、主に農業・鳥獣関係の仕事に従事しておりました。

公民館での仕事は初めてで、不慣れな点もございますが、少しでも地域の皆さまのお役にたてるよう頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

